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１．日  時  平成２６年４月１４日（月）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  伊豫富久委員長   岩村俊明委員長職務代理者   木村峰子委員 

長尾 忠委員    木下博信教育長 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸    学校教育課長 佐美三 洋    

指導主事 古川 公雄   技術総括 堀川 聡 

生涯学習課長 志垣 千津子   文化課長 木下 洋介 

スポーツ振興課長 長溝常義  給食センター所長 西岡 昇 

学校教育係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 前回の会議録承認について 

   ４ 議案第１９号 宇土市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則につい

て  

   ５ 議案第２０号 平成２６年度心身障害児就学指導委員会就学答申について  

   ６ 議案第２１号 平成２６年度宇土市学校教育指導員の委嘱について  

   ７ 議案第２２号 平成２６年度宇土市特別支援教育指導員の委嘱について  

   ８ 議案第２３号 平成２６年度宇土市立小中学校教務主任等の任命について  

９ 議案第２４号 平成２６年度学校評議員の委嘱について  

１０議案第２５号 平成２６年度幼稚園評議員の委嘱について  

１１議案第２６号 平成２６年度宇土市学校教育努力目標について  

１２議案第２７号 平成２６年度宇土市幼稚園教育努力目標について  

１３議案第２８号 平成２６年度宇土市生涯学習努力目標について  

１４議案第２９号 平成２６年度宇土市人権教育努力目標について  

１５議案第３０号 平成２６年度宇土市文化振興努力目標について  

１６議案第３１号 平成２６年度宇土市立図書館努力目標について  

１７議案第３２号 平成２６年度宇土市社会体育努力目標について  

１８議案第３３号 平成２６年度宇土市学校給食センター努力目標について  

１９議案第３４号 スポーツ功労者の表彰について  



 

 報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇ 

伊豫委員長      平成２６年４月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇ 

日程第１ 

伊豫委員長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に岩村委員・長尾委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

伊豫委員長      本日の４月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

伊豫委員長      異議ないものと認めます。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

      日程第３ 

伊豫委員長      前会議録の承認について 

           承認 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長      議案第２０号については，個人情報等に関することでありますの    

           秘密会としたいと思いますが，ご異議ありませんか。  

（「異議なし」と呼ぶ者あり）  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第１９号 宇土市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について  

 

≪学校教育課長 提案理由説明≫  

 

質疑  

岩村委員       人事異動に伴う組織の改正である。特に問題はない。  

 

〔採択〕  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 

 



≪学校教育課長 提案理由説明≫  

 

質疑  

岩村委員       人事異動に伴う組織の改正である。特に問題はない。  

 

〔採択〕  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２１号 平成２６年度宇土市学校教育指導員の委嘱について  

議案第２２号 平成２６年度宇土市特別支援教育指導員の委嘱について  

議案第２３号 平成２６年度宇土市立小中学校教務主任等の任命について  

議案第２４号 平成２６年度学校評議員の委嘱について  

議案第２５号 平成２６年度幼稚園評議員の委嘱について  

≪学校教育課長 提案理由説明≫  

 

質疑  

特になし  

〔採択〕  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２６号 平成２６年度宇土市学校教育努力目標について  

≪指導主事 提案理由説明≫  

 

質疑  

伊豫委員長      説明の中に出てきましたが，県の方向。そこが前もって配布して

あれば，よかったが。  

指導主事       後で配布します。  

岩村委員       重点努力事項の中で「生きる力」があるが，生きる力の中に，確

かな学力に，思考力，判断力，表現力とあるのを，本年度は削ら

れましたが，生きる力をはぐくむ教育の充実ということで，それ

を生かしていただけるとありがたい。これから先の学校教育の中

で重要ではないかと。現行活動だけではなく。授業のなかでと思

いました。○の２つ目にこれも含まれるという考えで，表現とし

て残しておくとどうだろうと思いました。  

指導主事       思考力，判断力，表現力を残したほうがよいということですか。

これは県も省いている。最近，言語活動といわれていますので，

話し合い活動を入れさえすればいいという考えで来ているので，

これは，教科等の目標達成する手段である。  

岩村委員       そこを残していただけることを思いましたが，検討され，必要な

いのであれば，省かれてもよい。  

伊豫委員長      県はそう言っているが，宇土独自にということになれば，話は違



ってくる。指導主事も宇土の場合，言語活動という言葉が一人歩

きしているという懸念を感じられているのか。  

指導主事       言葉は残した方がよいと思うが，協調するためにも教科等の目標

達成することが第１の目的ですよと。目的達成の手段として，ぜ

ひ取り入れていきたい。もちろん思考力，判断力，表現力を達成

させる手段である。それについては検討させていただきたい。  

岩村委員       入れない場合でも，そこを徹底していただきたい。あと，道徳の

授業公開の推進について，道徳の授業の充実。先生たちも道徳授

業の充実。学校で指導の先生が，特に指導しているので，その授

業の充実という文言を入れてはどうか。そして公開していくとい

う。方向でいけば教育委員会もそういうことで入れていますよと

いうことで，授業の充実を図ってくださいということで，昨年も

道徳の授業を充実させようということで取組まれてきたので，入

れていただければと思いました。  

指導主事       案ですけど，道徳の授業の充実と，授業公開の推進ということで， 

岩村委員       それならば，いいです。タイトルですが，宇土市学校教育努力目

標になっているが，努力目標でいいのかと思う。年度の学校教育

目標ではないのか。ほかのも，全部努力目標になっている。目標

があって，下に，具体的な重点努力事項とか。そのようなものが

来ると思う。  

伊豫委員長      教育委員会では，このあたりどのように考えているのか。  

岩村委員       努力とすると，達成するまでという感覚がある。目標達成するた

めに努力事項は，こういうものですよと。というところで取り組

んでいくんですよと思ったものですから。それと合わせて，ここ

にはリード分があるが，努力事項となっているものと。様式がい

ろいろある。今年度難しいなら来年度から様式を統一していただ

ければと思います。  

木村委員       健康教育の充実のところで「運動部活動指導の指針」を活用した

適正で魅力ある運動部活動の推進というところで，社会体育に移

行していくということであるが，ここは前のままになっている。 

指導主事       県の方針はかえていない。県から正式に変えるという通知はまだ

ない。今年あえて帰るとおかしくなる。今のところは，宇土市の

指針を生かして，部活動を運営していく。  

木村委員       県からそのような話があるのではないのか。  

指導主事       ３０年度を目途に，部活動は廃止すると，県は打ち出している。

主要なメンバーを集めてからの説明会はまだない。県も体育保健

課が，各市町の教育長をまわられ，４〜６月にかけて説明をされ

るとのことである。市町では，それから考えるということになる。

具体的には２７年度になる。  

伊豫委員長      運動部活動指針のことですが，活用というのはちょっと弱いので



はないかと思っている。順守とか，守らせるところは，県の方が

指針を出して時間が経過しているが，守られていないというのが

現状である。指針は指針として守る方向がいいのではと考える。 

 

〔採択〕  

    ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２７号 平成２６年度宇土市幼稚園教育努力目標について  

≪指導主事 提案理由説明≫  

 

質疑  

岩村委員       先ほどの様式みたいな感じですけど，ここは幼稚園教育目標と書

いてあるが，上の方は努力目標と書いてある。ここらへんの検討

と，教育目標が下に来て，上が努力目標となっているから，努力

目標というところは省いていいと思いますが，それと，下のほう

の，幼稚園教育努力事項と書いてあるところですけど，うえに，

幼稚園教育ときているから，下の努力事項のところは，重点努力

事項とそろえればと思いますけど。  

長尾委員       幼稚園と保育園は，それぞれ管轄が違いますけど。子育て支援課，

関係課と書いてありますけど，幼稚園と保育園のスタートは違う

けれども，ホップステップでスタートする学校では，関係は縦で

違いますれど，保育園の方も監督課がこちらに乗っていますので，

今度，走潟小学校入学式を見ていて，ここは，幼稚園でなく保育

園の方だったのかなと。差を感じたんですけど，同じスタートレ

ーンで保てるようにするには，そこからも目を配るような，  

 

 

 


